

DINERO

Tres aeropuertos más a empresa militar // Las mudanzas de la ministra Piña // Todos contra todos

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

NOS ATRÁS LAS únicas empresas que se sabía que eran manejadas por los militares eran el Banco del Ejército y una fábrica de uniformes. El presidente López Obrador ha venido dándoles la operación de otras, algunas importantes, aunque todavía no puede hablarse de una "economía militar". Comparativamente, el Grupo Slim es infinitamente mayor. La idea de López Obrador es que obras como el AIFA o el Tren Maya. realizadas con recursos públicos, no caigan en manos de empresarios privados corruptos. Probablemente lo conseguirá en el sexenio de Claudia Sheinbaum, si llega a la presidencia como indican las encuestas y porque no tiene rival de peligro enfrente. Sin embargo, vendrán otros presidentes que no pensarán igual, y aunque pueden ocurrir fricciones con los mandos militares, las obras podrían entregarse al sector privado, sobre todo si "ese" presidente tiene interés personal en hacerlo. Por lo pronto, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) asignó tres aeropuertos internacionales más a la empresa del ejército Grupo Aeroportuario. Ferroviario de Servicios Auxiliares y Conexos Olmeca-Maya-Mexica. Pasarán a su control los aeropuertos internacionales de Uruapan, de Palenque y el Hermanos Serdán, ubicado entre los municipios de Huejotzingo, Juan C. Bonilla y Tlaltenango, en el estado de Puebla.

¿Por qué cambió de opinión?

NO ES UNA batalla perdida pero sí un revés duro a la causa de utilizar parte de los fideicomisos que opera el Poder Judicial para apoyar a Acapulco, que lentamente se pone de pie tras el huracán Otis. Un juzgado federal otorgó un amparo definitivo contra la extinción de 13 fideicomisos que contienen recursos que el gobierno quiere emplear en la reconstrucción del puerto. La presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, había hecho pública una carta en el sentido de que estaba abierta a considerar el tema. Debe una explicación sobre los motivos que le hicieron cambiar de parecer. Mientras tanto, ha quedado en el ambiente la impresión de que se sometió a intereses muy poderosos.

Recordando el Efecto tequila

EL SORPRESIVO Y buen dinamismo que ha tenido la economía mexicana es resultado de que a otros países les va mal, afirmó Jaime Serra Puche, actualmente banquero privado, de acuerdo con una nota de nuestro compañero Julio Gutiérrez. Serra Puche fue el primer secretario de Hacienda del presidente Ernesto Zedillo, sólo duró 28 días en su cargo, desataron el *Efecto tequila* y todavía no salimos de la borrachera. Entonces, a México le fue mal porque a otros países les iba bien, no por el "error de diciembre" del que se culpan mutuamente Zedillo y Carlos Salinas de Gortari.

Antisemitismo

LOS PRESIDENTES DE la Universidad de Harvard, la Universidad de Pensilvania y el Instituto de Tecnología de Massachusetts han sido convocados a comparecer ante el Congreso de Estados Unidos la próxima semana por denuncias sobre el antisemitismo que se practica en sus campus. Se trata de Claudine Gay, de Harvard; Liz Magill, de Pensilvania, y Sally Kornbluth, del MIT. Tendrán que contestar las preguntas del Comité de Educación y Fuerza Laboral de la Cámara de Representantes. La crisis palestina está haciendo que algunas miradas volteen a ver hacia lugares que no eran usuales. Harvard y MIT son de los favoritos de los fifis nacionales.



Ombudsman Social Asunto: el vocero

CONSIDERO QUE AL señor Fox le hizo falta su vocero y traductor oficial el señor Rubén Aguilar y él hubiera salvado la situación saliendo a decir: "lo que el señor ex presidente quiso decir..." y probablemente la brincaba el deslenguado parlanchín.

Dr. Leonardo Moctezuma/Cocoyoc

R: AL PARECER suspendió o le suspendieron su cuenta en X, pero apuesto a que no tardará en volver. "Come y regresa..."

Twitterati

VICENTE FOX VS. Mariana Rodríguez Claudio X vs. Samuel García Marko Cortés vs. Álvarez Máynez Antes Dante vs. Alito...

FEROZ DUELO EN el Escenario B. Vendrán más chispas antes del fuego.

@mario_campa

Facebook, Twitter: galvanochoa Correo: galvanochoa@gmail.com



▲ Integrantes del Sindicato Independiente Nacional de Trabajadores del Colegio de Bachilleres marcharon a Palacio Nacional para exigir la intervención del Presidente en el conflicto y se dé respuesta a sus demandas laborales. Foto Luis Castillo